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Risposta all'interrogazione del Consigliere Raffaele Acone

Prot. 21736 del 3l Luglio 2008.

n Servizio manutenzione Comunale ha effettuato nella stessa

glornata del cedimento della sede sfradale un intervento di messa

in sicurezza dell'area con delimitazione della carreggiata ed

apposizione di segnaletica stradale su indicazioni del Comando

Polu;iaMunicipale,

Non ultimo nei giorni scorsi si è proweduto a risistemare I'area.

L'intervento per la elirninazione totale dell'inconveniente

presuppone la realizzazione di un muro di conteriimento della

strada partendo dal piede dell'appezxrrmento sottostante la stess4

tale intervento per la sua complessità necessita di una serie di

adempimenti tra i quali ' - indagini e relazione geologic4

dimensionamento strutturale con calcoli statici e deposito presso il

gQnio civile.'

Tali adenrpimenti tecnici devono essere affidati a professionalita

esterne e pertanto I'Amminisfrazione Comunale nell'ambito della

programmazione degli incarichi da affidare a tecnici esterni alla

stnrtfura Comunale, con prowedimento di Giunta n.ro 83/2A08,

ha indicato al punto n.ro 2 proprio il muro di Via Massa Turro.

Pertanto è ín corso da parte dell'UfTicio Manutenzione l'awio

della procedura per I'affidamento dell'incarico.

Vorrei comunque precisare al Consrgliere Acone che anche le

alre sfrade dallo stesso citate sono riportate nella succitata

Delibera infatti se si poteva intervenire senza i suddetti e dowti



adempimenti I'intervento lo stesso sarebbe già stato eseguito

come in tanti altri casi.

Inoltre caro Consrgliere questa Amministaziane ha sempre

dichiarato in qualsiasi sede o circostanza che il merito di aver

raggiunto certi risultati con la raccolta differenziata era ed è

esclusivo merito dei nostri Concittadini, pertanto sarebbe stato

opportuno da parte sua evitare tale precisazione, inoltre prima di

promuovere interrogazioni sarebbe opporhmo che Lei si

documentasse sull'oggetto delle stesse, visto che le Delibere di

Giunta vengono regolarmente notificate a tutti i Cryi Gruppo

Consiliari.

Certo di essere stato sufficientemente esaustivo e non

particolarmente polemico come forse era dovuto ritengo che il

Cons igliere Acone possa ritenersi soddisfatto.

Il Vice Sindaco

Geom. Lorenzo B


